
 
 
 

AVIS PUBLIC D’ENTRÉE EN VIGUEUR 
 

Règlement numéro RU-902-07-2018 
 
Avis public est donné par le soussigné, 
 
Que lors d’une séance ordinaire tenue le 13 novembre 2018, le conseil municipal de la 
Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge a adopté le règlement : 
 

• RU-902-07-2018 modifiant le règlement de zonage numéro RU-902-01-2015 en ajoutant 
l’usage spécifiquement permis, l’usage ‘’Exploitation forestière’’ comme usage autorisé 
au sein de certaines zones. 

 
Que le règlement RU-902-07-2018 a fait l’objet d’un certificat de conformité de la part de la 
Municipalité Régionale de Comté (MRC) d’Argenteuil le 13 décembre 2018. Il entre en vigueur le 
jour de l’émission dudit certificat. 
 
Le règlement est disponible pour consultation aux bureaux de l’hôtel de ville, au 88 rue des 
Érables, Grenville-sur-la-Rouge soit du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 16h30. 
 
DONNÉ À GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE,  ce quinzième (15e) jour du mois de janvier deux mille 
dix-neuf (2019). 
 

 

 

PUBLIC NOTICE OF ENTRY INTO FORCE 

 
Bylaw number RU-902-07-2018 

 
Public notice is given by the undersigned, 
 
That during a regular meeting held on November 13th, 2018, the city council of the Municipality 
of Grenville-sur-la-Rouge adopted bylaw : 
 

• RU-902-07-2018 amending bylaw number RU- 902-01-2015 by adding the specifically 
permitted use of '' Lumbering '' as authorized use within certain zones. 

 
That the bylaw RU-902-07-2018 received a certificate of conformity from the Regional County 
Municipality of Argenteuil (RCM) on December 13th, 2018. It comes into force the day of the 
issuance of the certificate. 
 
The bylaw is available at the City Hall, at 88 rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge, from 
Monday to Friday from 8:30 to 12:00 and from 13:00 to 16:30. 
 
GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, this fifteenth (15th) day of January, two thousand and 
nineteen (2019). 
 
 
 
 
 
 
_____________________________ 
Marc Beaulieu 
Directeur Général 


